

MADRID - EDUCACIÓN CENTROS

Alcobendas invertirá un millón de euros en reformar en verano sus 14 colegios

Alcobendas, 1 jul (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha aprobado dedicar un millón de euros a una serie de obras de mantenimiento y reparación sobre los 14 colegios públicos de la ciudad, en una campaña que se centra especialmente en reparar las pistas deportivas y al aire libre de los centros educativos.

Asimismo, se renovarán los patios de los colegios Emilio Casado, Parque de Cataluña, Federico García Lorca y Gabriel y Galán, según detalla el Ayuntamiento en una nota.

El Consistorio ha consensuado con los directores de los centros escolares el resto de las obras a las que se va a dar preferencia, y que se centrarán especialmente en mejorar la accesibilidad y seguridad en los centros, ampliar su eficiencia energética o renovar los patios infantiles, dotándoles de nuevos columpios y pavimentos.

El alcalde, Rafael Sánchez Acera, defiende estas reformas argumentando que unas instalaciones públicas correctas son “garantía de una educación pública de calidad”.